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专营设施移交遇困难

没有业委会怎么来接收

德城刑事案件同比降四成

本报6月4日讯(记者
董传同 通讯员 史学森

李杰 ) 自今年 5月开
始，德城公安开展夏季严
打整治专项行动，有效地
遏制了犯罪，刑事案件发
案数同比下降43 . 25%。

据了解，德城公安分
局成立了专项行动领导小
组，研究制定了打防工作
方案。重拳应对娱乐场所
的寻衅滋事、聚众斗殴等
多发案件。行动开展以来，
分局共侦破寻衅滋事类案
件3起，抓获犯罪嫌疑人12

名。以“两抢一盗”、盗窃
“四车”等夏季突出犯罪为
重点，把破大案与管小案、
打击整治与源头管理紧密

结合起来。
该局坚持开展以排查

流动人口为重点的基础大
排查的同时，做好城乡结
合部、城中村等重点地区
阵地控制工作，将突击检
查与日常清查相结合，集
中整治黄赌毒违法犯罪活
动。

行动以来，共破获各
类刑事案件67起，抓获各
类犯罪嫌疑人63人，打掉
各类犯罪团伙5个36人，抓
获网上在逃人员14名。查
破各类治安案件21起，行
政拘留37人。缴获赃款赃
物价值达47万余元。刑事
案 件 发 案 数 同 比 下 降
43 . 25%。

本报6月4日讯(记者 李明华)

目前，德州市专营设施设备移交
正在进行。6月4日，记者了解到，小
区内是否存在业主委员会成为一道
难过的坎。

在《市热力公司供热用户二网
移交接受程序》上，记者看到由供热
用户管理部门(业主委员会)向热力
公司提交移交申请，才能进入移交

程序。但是，记者了解到目前德州多
数小区没有成立业主委员会，这给
专营设施设备移交工作实施带来了
困难。

4日，记者了解到，去年供暖反
映比较强烈的新城市花园正准备建
立业主委员会。小区物业经理王女
士告诉记者，他们正联合小区所属
的花园社区居委会商讨筹建业主委
员会的前期工作。

花园社区居委会工作人员梁先
生告诉记者，确实曾有人来社区反
映，要求在新城市花园成立业主委员
会。“我们愿意提供场地、资金、人员，
但是要有带头居民成立筹建组去组
织。”梁先生说，但目前小区居民并不

积极。一些社区居委会负责人告诉记
者，按照《山东省物业管理条例》的规
定，是否成立业主委员会也没有明确
要求，居委会在业主委员会成立过程
中扮演支持、监督的作用。

“没有业主委员会，我们以什么
方式接受小区的专营设施设备呢？”
德州市恒源热力有限责任公司相关
负责人说。如果不经业主委员会完
成设施移交，一些热力公司担心在
后期设备移交、改造中会存在一些
问题。

记者了解到，针对部分没有业
主委员会小区的具体情况，相关部
门及专营设施设备公司将会探讨解
决措施。

夏天来了，晚上散步的人
也越来越多，在东地路与东方
红路交叉口上，每天晚上都有
一个肢体略有残疾的女人在
摆夜摊，二三十双拖鞋，十几
双手套、口罩，还有她自己编
织的几个座套和手包。

摆地摊的女人叫郝鲁月，
她告诉记者，她自出生就是婴
儿瘫，行动不便，从来没有工
作过，白天还要在家伺候80多
岁的老母亲。

说起家庭，郝鲁月叹了一
口气说，母亲现在80多岁了，
腿脚都不方便了，丈夫在工厂
里上班，去年一年才开了两次

工资，“现在我们一家人的主
要经济来源就是我女儿的工
资。”说到这里，郝鲁月表现出
对女儿深深的愧疚。

她说：“我喜欢做一些手工
活，像织一些小动物，十字绣等
我都行，我想谋一份手工工作，
白天，我可以把活拿到家里来
做，这样能照顾母亲，晚上出来
摆夜市，我不想麻烦谁，就想用
自己的能力来支撑这个家。”

晚上九点左右，郝鲁月开
始慢慢收摊，她把装货的袋子
放到轮椅的前面，奋力从马扎
上移到轮椅，在昏黄的灯光
处，郝鲁月摇着轮椅回家了。

我想靠自己支撑这个家
本报记者 贺莹莹

郝鲁月在东地路一路口摆摊卖日
用品。 本报记者 王小会 摄

“身边最美乡村民警”王吉新———

小事不出村，大事不出所

本报6月4日讯(记者
董传同 通讯员 陈金山

贾强) “流动警务室真
是太方便了，俺刚结婚，媳
妇是外村的。派出所同志
主动上门给俺办理户口迁
移 手 续 ，办 好 了 又 送 上
门。”近日，临邑县兴隆镇
老屯村赵冬勇拿着刚办完
的户口本，说起公安局开
展的“社区六进”上门服
务，觉得很满意。

临邑县公安局在今年
开始的“社区六进”中，科
学管理，扎实推进。投资
800余万元，建成了20个高
标准的警务室，按照一区
一警，一警三辅的模式对
每个警务室配备了警力。
积极创新社区警务，自主
创建了社区信息采集查询

系统，将系统终端安装到
各警务室，社区基本信息
采集、录入、查询、比对，方
便快捷，为服务群众提供
了保障。

“社区警务室是公安
机关联系服务群众的桥梁
和纽带，非常关键，而社区
民警是关键中的关键，我
们把‘服务为先’作为警务
理念，目的就是为了最大
限度地服务群众、方便群
众。”临邑县公安局局长张
金文说。

截至目前，全县各警
务室共为群众送证上门
210余人次，举办各类集中
宣传活动110余场次，征集
群众意见建议500余条，为
群众解决各类困难300余
件。

“社区六进”群众很满意

禹城市辛店镇派出所，不在辛
店镇街内，为了就近保护油田泵站
建在了荒郊野外。该镇有89个自然
村，36000多居民，这就是王吉新就
任派出所所长时所面对的问题。

5月29日，记者在辛店派出所内
见到了王吉新，从2010年10月份调往
辛店派出所，他就驻扎到了辛店镇
的各个村庄，跟当地村民“混熟”了，

村民都亲切地称他小王。大秦社区
一对亲兄弟，因为宅基地的纠纷打
了42年官司，王吉新到任了解情况
后，半年间十余次前往调解，让两兄
弟在古稀之年重归于好。派出所指
导员曲献柱说，小事往往能激化矛
盾，而王所长真正做到了让小事不
出村，让大事不出所。

早上去的最早，晚上走得最

晚，连周末都没有属于自己的时
间。“有时候晚上十一二点了，路过
派出所，王所长屋里的灯还亮着。”
派出所附近大秦社区村支书告诉
记者。

“家里忙，而自己忙于工作却一
点忙也帮不上。还好家人都很理解
和支持我的工作。”王吉新说。

本报见习记者 张建业


	N07-PDF 版面

